

Monsieur,

Je suis très étonné de recevoir vos publicités -

Le bruit court que vous allez augmenter vos tarifs de 12% ! C'est pourquoi je me permets de vous envoyer ce courrier afin de vous faire partager mon opinion. Vous êtes une belle brochette d'enculés, une bande de voleurs ... allez vous faire foute avec vos publicités et votre pseudo service auprès des clients -

~~À part racketter les gens, je ne vois pas à quoi vous servez ; sans compter les gens qui se suicident avec le gaz ou les maisons qui explosent ... vraiment vous faites n'importe quoi !~~

En plus on est obligé de se chauffer, vous n'avez qu'à augmenter de 85% pendant que vous y êtes ... bande de merdes séchées -

Voilà, j'ai perdu assez de temps comme ça avec vous : je ne vous dis même pas qui je suis car vous ne méritez pas de le savoir, évidemment je vais payer

à cause du prélèvement automatique de merde de mes deux, j'espère seulement que le mec qui viendra relever mon compteur la prochaine fois sera plus petit que moi et aura une queue de con (comme vous en avez plein chez vous!) comme ça je pourrai lui claquer un méga coup de boule... je serai gentil, je lui rajouterai un coup de latte dans les dents pour les 12% supplémentaires.

Ça fait pitié d'écrire des lettres anonymes, sans ~~rien~~ son nom, un peu comme un fils de pute... mais vous faites la même chose en encaissant tous les consommateurs de gaz, une vraie organisation de malfaiteurs - En plus du gaz il y en a partout... à chaque fois qu'une vache pète, vous remplissez vos poches. Comme quoi vous êtes tous des trous du cul!

Monsieur, je ne vous salue pas et je vous rote à la queue.



← je vous donne un de mes poils du cul, si vous voulez faire une analyse ADN!